

AH: Viertelfinaleinzug wurde in der Verlängerung klar gemacht

21.10.2020 12:43 von SC Holzhausen

SG Wolfenweiler/Ebringen – SC Holzhausen 2:3 n. V. (1:1) (2:2)

Kader Holzhausen: Sascha Vlach, Christoph Hönig, Eike Spriess, Dominic Hoch, Stefan Weirather, Ralf Neugebauer, Mario Kaiser, Andreas Friedmann, Frank Bourquin, Rafael Wachonski, Benjamin Matt, Arnold Oser, Michael Metzger, Markus Bilharz

Tore: 1:1 Benny Matt (33.), 1:2 Arnold Oser (66.), 2:3 Frank Bourquin (100.)

Im Achtelfinale des Bezirkspokal AH traf man auf die SG Wolfenweiler/Ebringen. Leider musste man kurzfristig auf einige Leistungsträger verzichten. Man startete gut ins Spiel und erspielte sich ein leichtes Übergewicht. Die Abwehr um Andreas Friedmann stand gut und so hatte man eigentlich mehr vom Spiel. Nach 30 Minuten ging dann der Gastgeber mit dem ersten Torschuss in Führung. Bei diesem Gegentor verschief man einen Einwurf der Heimelf und der Ball zappelte im Netz. Doch nur drei Minuten später, fasste sich Kapitän Benny Matt ein Herz und sein Distanzschuss brachte den Ausgleich.

Mit diesem Unentschieden wurden die Seiten gewechselt. Nach 55 Minuten brachte Trainer Bilharz Arnold Oser für Ralf Neugebauer und Michael Metzger für Christoph Hönig ins Spiel, beide Wechsel sollten sich bemerkbar machen. So war es Arnold Oser, der nach toller Vorarbeit vom stark spielenden Neuzugang Rafa Wachonski (herzlich Willkommen Rafa) eiskalt das 2:1 erzielen konnte.

Leider traf dann auch Michael Metzger bei einem Abwehrversuch sehr unglücklich ins eigene Netz und somit musste man in die Verlängerung. Inzwischen musste auch Mario Kaiser verletzt das Feld räumen, gut das man bei den AH durchwechseln kann. In der Verlängerung machte sich dann das regelmäßig sehr gut besuchte Training bemerkbar.

Kräftemäßig ließ man nicht nach und in der 100 sten Minute holte Kapitän Benny Matt einen Freistoß ca. 18 Meter vor dem Tor raus. Frank Bourquin schickte alle weg und zirkelte das Leder (Marke Tor des Monats/Jahres/Jahrzehnt) in den Giebel. Man hatte dann nochmal 4 Minuten Nachspielzeit zu überstehen, stand dann aber verdient im Viertelfinale des Pokals.

Das Viertelfinale wird am 22.10. ausgelost und man darf gespannt sein wen man hier ziehen wird.

Weiter geht es für die AH am 21.10. in der Bezirksmeisterschaft, wo man zum Derby nach March reisen wird.